

En 1826 la institución era conocida con el nombre Universidad Central de la República y contaba con sedes en Bogotá, Quito y Caracas.

Para 1867 y gracias a la ley 66 del 22 de septiembre, se dispuso la organización de la Universidad Nacional de los Estados Unidos de Colombia a través de seis escuelas o institutos especiales: Derecho, Medicina, Ciencias Naturales, Ingenieros, Artes y Oficios y Literatura y Filosofía.

Conoce los hitos más importantes que han marcado la historia del Alma Mater de los Colombianos.

Ver línea del tiempo 💥

